



+++ PRESSEEINLADUNG & VERANSTALTUNGSHINWEIS +++

KLAX LÄDT ZUR FEIERLICHEN NEUERÖFFNUNG DER KLAX SCHULEN IN BERLIN-PANKOW AM 17. FEBRUAR 2018

Anschließend „Tag der offenen Tür“ mit Lesung der Kinderbuchautorin Kristina Andres, Führungen, Unterrichtspräsentationen und einer Kunstaussstellung für Eltern und Kinder

Berlin, 13. Februar 2017. Nach erfolgreichem Umbau wird die Klax Schule in der Neumannstraße 13a in Berlin-Pankow am 17. Februar 2018 offiziell neu eröffnet. Auf der sanierten und erweiterten Schulfläche werden die ehemalige Klax Grundschule aus der Langhansstraße 74b sowie die Klax Sekundarschule zu einer Gemeinschaftsschule in der Neumannstraße zusammengelegt. Dieses Zusammenwachsen ermöglicht es den Schülern fortan, von der 1. Klasse bis zum Abitur an einem Standort nach dem renommierten Konzept der Klax-Pädagogik zu lernen. Neben einem bilingualen Zweig, der ab Sommer 2018 in der 1. Klasse eingeführt wird, steht der Umgang mit digitalen Medien im Zentrum des pädagogischen Konzepts.

Tag der offenen Tür für Eltern und Kinder

Nach der offiziellen Eröffnung sind zwischen 11 Uhr und 15 Uhr Eltern und Kinder herzlich eingeladen, das einzigartige pädagogische Konzept von Klax kennenzulernen. Neben Führungen durch die Räumlichkeiten, Unterrichtspräsentationen und einer Kunstaussstellung können Kinder in Mitmach-Aktionen wie Textildruck, Coding, Roboterbauen, Videoworkshop sowie Sportspielen und naturwissenschaftlichen Experimenten das Angebot der Klax Schule entdecken. Ab 13 Uhr erwartet die Kinder ein weiteres Highlight: **Kinderbuchautorin Kristina Andres** liest in der Bibliothek der Klax Schule und steht anschließend für Fragen zur Verfügung.

Neueröffnung & Tag der offenen Tür auf einen Blick:

Was: Neueröffnung & Tag der offenen Tür in der Klax Gemeinschaftsschule

Wer: Klax

Wann: Offizielle Neueröffnung: Samstag, 17. Februar 2018, 10 Uhr bis 11 Uhr

Tag der offenen Tür: Samstag, 17. Februar 2018, 11 Uhr bis 15 Uhr

Wo: Klax Schule, Neumannstraße 13a, 13189 Berlin



Über die Klax Pädagogik

Die Klax-Pädagogik bezeichnet eine inhaltliche und methodische Vorgehensweise, die stets vom Kind beziehungsweise von dem zu bildenden Menschen ausgeht. In den Klax Schulen sind Lehrer Lernbegleiter und die Schüler Lernpartner. Kennzeichnend für den pädagogischen Ansatz ist die Überzeugung, dass es Möglichkeiten und Methoden gibt, das einzelne Kind mit seinen Stärken wahrzunehmen, es in seiner individuellen Entwicklung und dem eigenen Lerntempo entsprechend zu fördern.

Über die Klax Gruppe

Die Klax Gruppe ist ein international agierendes Bildungsunternehmen. Zu den zentralen Bereichen der Gruppe gehört der Betrieb von Krippen, Kindergärten, Schulen sowie Aus- und Weiterbildungseinrichtungen in Deutschland und Schweden. In 25 Jahren hat sich Klax von einem regionalen Anbieter kreativer Freizeitaktivitäten für Kinder zu einem Bildungsunternehmen mit internationaler Reichweite entwickelt. Die Klax Gruppe besteht seit Beginn des Jahres 2013 aus einer Dachorganisation sowie mehreren angeschlossenen Firmen und verbundenen Gesellschaften. Mit 600 Mitarbeitenden erwirtschaftet Klax einen Umsatz von über 30 Millionen Euro. Insgesamt werden etwa 2.200 Kinder in 35 Kinderkrippen und Kindergärten betreut und etwa 300 Kinder und Jugendliche unterrichtet.

Pressekontakt Klax Gruppe

Ferdinand Bostelmann

Tel: +49 (0)30-477 96-0

Mobil: +49 (0)162-210 11 06

E-Mail: presse@klax-online.de

www.klax-online.de